
Protokoll der vierten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2023

Datum: 11. Mai 2023
Zeit: 08:20 - 09:11 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Max Krischeu, Maya Lackner, Niklas Menge,
Antonia Runge, Helen Würflein, Felix Zimmerman

Abwesend: Michel Buchhardt, Jonas Fuchs, Luisa Münch,
Michelle Weise-Seidelmann

Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob
Gäste: Louis Eckhardt

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 5 Umgang Ausleihe Extern
TOP 6 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

4.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Die Stabsstelle digitale Universität hat uns geschrieben und darauf hingewiesen, dass
es die digitalen Lotsen gibt. Von denen wir denken, dass diese zumindest uns gut be-
kannt sind. Weiter gebe es das Digital Learning Kit, welches ähnlich der Studier:bar
sei. Dieses soll die Studierenden dabei unterstützen ihr Studium erfolgreich zu meis-
tern.

• Die Haushaltssperre wurde aufgehoben. Wir können also wieder Geld beschließen.

• In der Woche vom 22.-26.5 findet die Gesundheitswoche des SGM statt.

• Der Vorstand hat uns eine Mail vom MDR weitergeleiten, in welcher Studierende ge-
sucht werden, welche Informationen/Interviews zur aktuellen Bafög Problematik ge-
ben können.

Weitere Berichte:

• Helen berichtet, dass gestern Institutsrat war. Dort ging es zunächst darum, dass der
Optimierungsnachfolge vom Präsidium nur zugestimmt wurde unter Maßgabe, dass
ein Konzept der Stelleneinsparung vorgelegt werden soll. Dieses wurde diskutiert.
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Weiter gebe es ab 2025 ein globales Budget für das Institut, sodass HiWis und Mit-
arbeiter ein gemeinsamer Topf geschaffen werden soll und es zukünftig dort keine
Trennungmehr gebe. Schließlich ging es dann noch darum, dass der Test für die Mas-
terzulassung von ausländischen Studierenden angepasst worden sei, da dieser früher
sehr einseitigWert aufMaßtheorie und Statistik gelegt habe.Nunwürden Studierende
vom Ende des Bachelor bzw. Anfang Master gesucht, welche sich den neuen Test mal
anschauen könnten. Niklas fühlt sich dieser Zielgruppe genau angehörig und fragt
noch weitere Studis, ob diese Interesse hätten.

• Niklas berichtet aus der FMI-Kom, dass dort das Punktesystem im PrüfProt diskutiert
wurde und er sehr darauf gepocht habe, dass das wichtigste sei, dass sich irgendje-
mand dafür verantwortlich fühle das ganze Ding zu bewerben. Dies wurdewohl auch
in der Sitzung vom FSR Bioinformatik diskutiert worden, er habe allerdings noch kei-
ne Ergebnisse davon erfahren.

• Helen berichtet, dass sie den FSR-Kom Antrag für die KoMa auf 400€ reduziert habe,
sodass dieser heute vom Vorstand beschlossen werden könne.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Textil-Namensetiketten für die StET erstellen

4.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es sind 6 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir nicht Beschlussfähig.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
28.04.2022.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

4.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

4.3.1 Kneipenabend

Helen berichtet, dass es ganz schön gewesen sei. Leider seien sie am Anfang nur zu zweit
gewesen, aber am Ende ungefähr 14, wovon auch ein paar Studis gewesen seien, die nicht
aus dem direkten FSR Umfeld kamen.

4.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

4.4.1 FMI-Ball (FORMEL e.V.)

Antonia führt aus, dass aktuell daswichtigste sei, dassmorgender Spendenabend sei,wofür
sich mittlerweile dann doch relativ viele Helfer gefunden hätten, sodass es jetzt zumindest
ausreichend viele seien. Sie wirbt daher, dass möglichst alle mit helfen sollen. Es gäbe 14
feste Anmeldungen, sowie 6 die vielleicht kommen. Sie hofft, dass einige spontan kommen
werden.
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Ansonsten gehe für denBall selber alles seinenGangund es solle bald eineHelferliste geben.
Helen ergänzt, dass es eine Zusammenarbeitmit derHaema gebe,welche am15.5 starte und
bis zum 5.6 laufe. Weiter sei der Kooperationsvertrag zwischen StuRa und dem FORMEL
e.V. geschlossen worden. Felix fragt, wie die Zusammenarbeit mit der Haema funktioniere.
Helen antwortet, dass der Erstspenderbonus jeweils an den Ball geht.

4.4.2 Fakultätsfest

Helen führt aus, dass es unfassbar anstrengend seimit derOrga-Gruppe zu kommunizieren
und sie noch nicht wisse, wie sie damit umgehen solle und ob sie z.B. einfach die Orga
alleine starten solle.

28.06.2023: Fakultäts-
fest

4.4.3 Inverse Stadtrallye

Niklas führt aus, dass er wisse, dass Dinge passieren.

21.06.2023: Inverse
Stadtrallye

4.4.4 Skat-Turnier

Felix führt aus, dass er leider einen Termin rein bekommen habe und daher der Skat-Abend
nächste Woche nicht stattfinden könne und er einen alternativ-Termin suche. Allgemein sei
die Kommunikation mit den Physikern aber schwierig, der Vorteil sei aber, dass man über
diese an Skat-Blätter kommen könnte.

4.4.5 StET

Antonia führt kurz an, dass sie nun weiß, wer von den anderen FSRen für die StET verant-
wortlich sei.

4.4.6 KOMA

Nichts weiter (außer den Berichten)

4.4.7 Spieleabend

Niklas freut sich über das großartige Wetter für einen Spieleabend.

4.4.8 Running Diner

Helen führt aus, dass es heute ein erstes Treffen mit den FSRen Bio, Geowissenschaften,
BioInfo und eventuell Physik gebe. Weiter hätte Psycho Interesse die Veranstaltung zu un-
terstützen, habe aber leider keineOrga-Kapazitäten. Terminlich soll das ganze in derWoche
ab dem 5.6 stattfinden.

4.5 Umgang Ausleihe Extern

Niklas führt aus, dass wir generell Inventar verleihen müssten. Dabei hätten aber FSRe Vor-
rang und dies sei prinzipiell auch gut so. Die Frage sei aber nun, wie man damit umgehe,
wenn ein Gegenstand bereits (von nicht FSR) angefragt sei und sich dann noch ein FSRmel-
de, der den Gegenstand ebenfalls nutzen möchte. Er schlägt dazu vor, dass ein solcher Fall
immer auf einer Sitzung besprochen werden solle. Weiter gebe es die grobe Richtlinie, dass
wenn sich der FSR weniger als eine Woche vor dem Termin melde diesem abgesagt werde,
wohingegen im prinzipiell zugesagt werde (und der anderen Person dann entsprechend
Abgesagt werde), wenn sich der FSR wenigstens 2 Wochen vorher melde. Im Zeitraum da-
zwischen müsse man immer situativ schauen.
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4.6 Sonstiges

• Max führt aus, dass ihn ein Kommilitone gefragt habe, ob wir bei den Lehramtsstu-
dierenden nachfragen könnten, ob jemand als Aushilfslehrer an der Spezialschule in
Erfurt arbeiten möchte. Dies richte sich vorallem an Studierende des 9.ten und 10.ten
Semesters, falls diese ohnehin nicht so viele Module hören und das dann nebenbei
machen könnten. Niklas führt aus, dass wir das gerne über unsere Verteiler/Kanäle
schicken können, wenn er einen entsprechenden Text dazu erhalte.

Max: Werbungstext
an Niklas schicken

• Niklas stellt die Frage in den Raum, ob nächsteWoche Sitzung seinwird, daAufgrund
von langemWochenende und gleichzeitig stattfindender KoMawomöglich viele nicht
in Jena seien. Wir stellen spontan fest, dass vielleicht 4 Personen anwesend wären,
wobei es noch ein paar Unklarheiten bei den heute nicht anwesenden gebe. Antonia
fragt entsprechend nach und wird mitteilen, ob nächste Woche sinnvoll eine Sitzung
stattfinden wird, oder dann erst wieder in zwei Wochen.

Die nächste Sitzung findet (evtl.) nächste Woche Freitag um 16 Uhr statt.

Niklas Menge Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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